



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
DE BUENOS AIRES

DECLARA

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial la conmemoración del 20º aniversario de la creación Grupo de Scout Roland Philipps de la Parroquia Cristo Rey del Barrio Villa Elvira de la ciudad de La Plata, quien fuera fundado el día 5 de septiembre de 1992.

SERGIO PANELLA
Diputado
Bloque U.C.R.
H. Cámara de Diputados Pcia. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

El presente Proyecto de Declaración, tiene como finalidad solicitar al Poder Ejecutivo que declare de Interés Provincial la conmemoración del 20º aniversario de la creación del Grupo de Scout Roland Philipps de la Parroquia Cristo Rey de la ciudad de La Plata, el 5 de septiembre de 1992, y de esta manera realizar un justo reconocimiento al Grupo.

El Movimiento Scout fue fundado en 1907 por Robert Baden Powell como respuesta a la necesidad de los chicos que veía en la Inglaterra de principios del siglo XX, y para remediar carencias que observaba en la sociedad de esa época, carencias que sin embargo son muy actuales de nuestro tiempo y de nuestra sociedad: una escuela que da una formación intelectual y teórica pero sin preocuparse lo suficiente por el desarrollo físico y, menos aun, por la formación del carácter; un egoísmo creciente, la pérdida del sentido del bien común y del espíritu cívico; y la decadencia de los valores morales, espirituales y religiosos.

El 5 de septiembre se funda, el Grupo Scout Roland Phillipps en la Parroquia Cristo Rey de la ciudad de La Plata por el Pbro., Rubén Marchione (Capellán del Grupo), siendo Jefe de Grupo Fernando García, Jefe de Tropa Scout Daniel Carrer, Jefe de Manada Jorge Matin, Ayudante de Manada Daniel Sarmiento y los Raiders David Zabala, Beto Assirio, Hernan Patelli y Martin Patelli, comienzan las actividades con 12 chicos Scout, y 12 Chico lobatos.

En Octubre de dicho año el Pañuelo del Grupo es bendecido por el Papa Juan Pablo II (llevado especialmente por el Padre Rubén) y a



fin de dicho mes se bendice la bandera del grupo y se realiza el cambio de pañuelos para todos los promesados.

Desde 1992 el Grupo ha realizado mas de 90 campamentos recorriendo miles de kilómetros, posibilitando que muchos chicos pudieran conocer el mar, la montaña, la selva, a nuestra querida Argentina; buscando en todo momento de educar a numerosos niños, adolescentes, jóvenes y adultos, tratando siempre de formar buenos ciudadanos y mejores cristianos.

El Grupo Scout Roland Phillipps pertenece a la Asociación Diocesana de Scout católico (ADISCA La Plata), siendo el grupo N° 1 y fundado de esta Asociación, contando ya con más de 10 Grupos Scout y 500 miembros ubicados en el Gran La Plata.

Estoy convencidos que, a Asociaciones que realizan tan destacada labor la provincia debe efectuarles un justo homenaje y un sincero agradecimiento, por tal motivo solicito a los señores diputados la aprobación del presente proyecto y al Poder Ejecutivo que declare de interés provincial.